



UNIVERSITAS ANDALAS

**PENGARUH ANGKA HARAPAN HIDUP, HARAPAN LAMA SEKOLAH,
RATA-RATA LAMA SEKOLAH DAN PENGELUARAN PER KAPITA
TERHADAP INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA DI PROVINSI
SUMATERA BARAT**

SKRIPSI

NAMA : SITI AMANAH / 1710512014

DOSEN PEMBIMBING : Dr. SOSMIARTI, SE., M.Si

**FAKULTAS EKONOMI
JURUSAN ILMU EKONOMI
PADANG
2021**

Pengaruh Angka Harapan Hidup, Harapan Lama Sekolah, Rata-Rata Lama Sekolah dan Pengeluaran Per Kapita Terhadap Indeks Pembangunan Manusia Di Provinsi Sumatera Barat

Oleh

Siti Amanah

1710512014

Diajukan ke Jurusan Ilmu Ekonomi

Pada tanggal 30 Juni 2021, untuk memenuhi sebahagian

syarat dalam mencapai

Sarjana Ekonomi

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan Angka Harapan Hidup (AHH), Harapan Lama Sekolah (HLS), Rata-rata Lama Sekolah (RLS) dan Pengeluaran Per Kapita yang disesuaikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Provinsi Sumatera Barat pada tahun 2011-2020. Data yang digunakan adalah data sekunder menggunakan data panel. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda untuk mengetahui hubungan antar variabel independen dengan variabel dependen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Angka Harapan Hidup (AHH) berkorelasi positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Provinsi Sumatera Barat. Berikutnya, Harapan Lama Sekolah (HLS) berkorelasi positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Provinsi Sumatera Barat. Selanjutnya, Rata-rata Lama Sekolah (RLS) berkorelasi positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Provinsi Sumatera Barat. Begitupula, Pengeluaran Per Kapita yang disesuaikan berkorelasi positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Provinsi Sumatera Barat. Hal ini menunjukkan bahawa di Provinsi Sumatera Barat pada tahun 2011-2020 Angka Harapan Hidup (AHH), Harapan Lama Sekolah (HLS), Rata-rata Lama Sekolah (RLS) dan Pengeluaran Per Kapita yang disesuaikan memiliki hubungan positif dan signifikan terhadap peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM).

Kata Kunci: Angka Harapan Hidup, Harapan Lama Sekolah, Rata-rata Lama Sekolah, Pengeluaran Per Kapita, Indeks Pembangunan Manusia

Pembimbing Skripsi: Dr. Sosmiarti, SE., M.Si.